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2009 年 2月 25日付　日本海新聞

2009 年 2月 27日付　読売新聞

鳥取いのちの電話支援金贈呈式に
出席して

横 山 賢 二社会福祉委員長

2 月 23 日鳥取市役所駅南庁舎に於いて、いの

ちの電話支援金の贈呈式があり当クラブから安田

会長、井上幹事、砂田第三副会長、井口さん、横

山 5名で出席致しました。又ライオネスクラブよ

り加藤会長ネス会員 3 名の方の出席もありまし

た。贈呈式の後、いのちの電話事務局長の浅井さ

んより近年の相談件数及び相談内容の内訳の説明

があり、その中でも人生相談、対人関係等々に対

して相談が増加しているそうです。そして男女別

に見ますと昨年頃から女性の相談件数が多くなっ

て居ると説明がありました。そしてもう一つ、米

本理事長の話の中でいのちの電話を受ける人が大

変少ない人数で苦慮していると言う事でした。

私たちライオンズクラブに席を置いて居る一人

として何が出来るか考えさせられた贈呈式でした。
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第3回ガバナー諮問委員会報告

井 上 法 雄幹事

日　時：2月 16 日（月曜日）

場　所：鳥取シティホテル

ホスト：鳥取中央ライオンズクラブ

来賓でもある森田勝憲 7R－ RCのご挨拶の中

でもふれられましたが、やはり、経済情勢のきび

しい中ではありますが会員増強が重要であるとい

うお話の中で、6ライオンズクラブそれぞれの報

告があり、期首に比べ会員数の減ったライオンズ

クラブは 2クラブで 3クラブは微増ではあります

が会員数を増やし、1ライオンズクラブは同数で

した。増強に力を入れながら、どうすれば会員を

減らさないか、各クラブの会長は、コミュニケー

ションを大切にするなど、いろいろな取り組みを

行い、そこに力を注いでおられる様でした。また、

地区年次大会については、いなば以外のクラブで

は、参加者がなかなか集まらない状況のようでし

た。事業に関しましては、各クラブ様々でしたが、

いなばは会員参加者が、少ないようでした。地区

役員・委員会の方々からの報告では新会員の研修

会を予定していること、地区誌の発行が遅れてい

る事のお詫びがありました。粟嶋環境保全委員長

の取り組みである『エコライフ』もいよいよその

成果が期待できます。その他、合同アクティビティ

の砂丘の一斉清掃の説明、6LC 親善ゴルフ、7R

－ 1Z 現・次期三役予備会議（引継ぎ会）につい

てでした。そして、重要なことの一つに次年度

は、倉吉の方が、ガバナーになられるという事で、

本来は 7R－ 1Z 選出であったのですが 2Zにお願

いしたと言う事で、ガバナーに対しての費用的な

援助も 6LCで行なっていこうと言うことでした。

世界的な経済不況の中、ライオンズクラブ自体の

運営も各クラブさらに厳しいものとなってきてお

ります。ライオンズクラブは、各企業の要の方々

の集まりでもあります。今こそ、その知恵と経験

を生かすときではないかと思います。

再入会員紹介
■西原工業譁　代表取締役
■鳥取市古海 463 － 3 蕁 23 － 6441
 FAX23 － 6446
■自宅／鳥取市湖山町南 3丁目 108 － 33
　  蕁・FAX28 － 0643
■血液型／Ｂ　　■夫人／怜子
■結婚記念日／ S43. 10. 19　　■趣味／特になし
■推薦者／森田勝憲
■所属委員会／ライオンズ情報・インターネット・指
導力育成・未来ビジョン・ＰＲ・会報編集委員会

西
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 淳
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Ｓ１９．　１．　１生

（1994.10 ～ 2003.6 在籍）
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在籍年数 人　数 比率（％） 2008 年 12 月
ライオン誌より（％）

3年未満 18 23 24.5
3 ～ 5 15 19 15.8
6 ～ 10 16 21 12.6
11 ～ 19 13 17 21.1
20 ～ 29 8 10 13.2
30 ～ 7 9 12.8
合計 77 100 100.0

退会者について　1998～2008
退会時
年　齢 人　数 比率（％） 2008 年 12 月

ライオン誌より（％）
20～ 39 4.4
40 ～ 49 12 16 12.5
50 ～ 59 32 41 28.3
60 ～ 69 20 26 29.1
70 ～ 13 17 25.7
合計 77 99.4 100.0

2009年2月ゴルフ同好会便り

横山賢二選手 2009年開幕ツアー優勝おめでとう
BG　仁保統博選手

歓迎　初参加　西原淳吉選手　今後のご検討を期待します

クラブ退会者の調査結果について

木 下 義 章会員委員長

ライオンズクラブに入会して在籍 3年未満の退

会者が一番多い。そして、5年以内で見ると 42％

を占める。この現象は我がクラブだけでなく、ラ

イオン誌 2008.12 月号調査結果によると全国のク

ラブも同じである。

この現象を少なくする対策を考えなくてはなら

ない。ライオン誌会員増強・維持活動より「スポ

ンサ̶は新入会員と同じ委員会に所属する。オリ

エンテーションを一回でなく数回開き、ライオン

ズクラブを十二分に理解してもらう。特に例会を

楽しくする方法を検討する」等が述べられている。

優勝の弁

2 月 22 日、日本原 CC で我がクラブのゴルフ

コンペが行われました。大量のハンディーを頂い

て優勝させて頂きました。

当日は、曇り午後からは雨となり気温は 4℃と

いう寒い一日でありました。しかし私のメンバー、
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第1例会（5日）

・森田勝憲…西原さんの再入会を祝してドネー

ションします。

・西原淳吉…今後ともよろしくお願いします。

・青少年指導委員会…竹野ミニバスケットボール

クラブと共に表紙に載せて頂きましたのでド

ネーションします。

・田渕吉男…昨年度、クラブ会長として会員増強で

国際協会より、初めて開くクリスタル・アワード

賞を頂きました。これも会員皆様の協力があって

こその賞です。本当に有難うございます。

第2例会（19日）

・森田勝憲…本年度、ガバナーよりゾーン単位の

アクティビティをするようにとの指示を受けて

おり、6クラブ合同で砂丘一斉清掃をすること

になり、感謝しております。多数の参加をよろ

しく。

安田会長、山本孝夫さん、西原淳吉さん 4人で回

りスタート直前になり山本さんからオリンピック

競技を実施するぞと声がかかりそれぞれOKと言

う事でスタート致しました。気温も低く小雨の中

やっとグリーにたどり着いてパターに入ると皆さ

んの顔つきが変り寒さも忘れてプレーしました。

中でも安田会長の 6～ 7m位の金のパットを沈め

ると隣のコースに聞こえる様な大きな声でガッ

ツポーズ？にも熱が入って居ました。最終トータ

ルで皆さんから少しずつ頂いた資金が非常に嬉し

かったのでありますが上って見ると私が優勝と言

う事でオリンピック資金は返金と言うことになり

非常に残念で仕方ありません。

でも天候も良くありませんでしたが久々に楽し

いゴルフが出来ました。メンバーの皆さんありが

とうございました。

2009 年 2月 22日　日本原CC　那岐コース

順位 氏名 GROSS HNCP NET
1 横山　賢二 99 33 66
2 砂田　典男 89 23 66
3 仁保　統博 81 8 73
4 木下　修司 83 9 74
5 田中　敏明 89 15 74
6 田中　康之 89 8 81
7 西原　淳吉 90 9 81
8 矢野　信也 97 15 82
9 石賀　伸也 113 31 82
10 西山　　弘 112 25 87
11 安田　　勤 123 36 87
12 田渕　吉男 114 25 89
13 山本　孝夫 117 28 89

順位 氏名 GROSS HNCP NET
14 福嶋　德男 96 6 90
15 表　　淳史 112 18 94
16 田中　宏明 118 18 100

ベストグロス賞 仁保　統博
ドラコン№ 9 木下　修司
　　　　№ 11 福嶋　德男
ドラタン№ 9 田中　敏明
　　　　№ 11 西山　　弘
ニアピン№ 2 表　　淳史
　　　　№ 4 田中　宏明
　　　　№ 12 西原　淳吉
　　　　№ 16 安田　　勤
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◎3月誕生祝…3日粟嶋、砂田　5日谷尾、山口

◎3月結婚記念日ライオン…1日木下義

　2日生田　3日池原　6日砂川　10日横山賢

　18日林由、細田　21日田中克　22日田中敏

　28日高塚

◎同好会だより

・3月のクラブゴルフは、3月29日（日）砂丘

9：00スタート

★2月5日　第979回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率68.6％　M後率79.1％）

※再入会員紹介

※2007年度クラブ会長クリスタル・アワード伝達

※協議事項

・次年度キャビネット副幹事選出について

・終身会員内規変更について

※次期役員指名会

※2008年度上半期会計報告・監査報告

＜幹事報告＞

・第3回ガバナー諮問委員会開催について

日　時　2009年2月16日（月）12：00～14：30

場　所　鳥取シティホテル　ホスト 鳥取千代

出席者　森田勝　安田　井上　事務局

＜委員会報告＞

・社会福祉…「鳥取いなばライオンズクラブ2009

チャリティーグラウンドゴルフ大会」開催につ

き遊休品の募集のお願いについて

日　時　3月31日（火）　予備日　4月7日（火）

場　所　鳥取ゴルフ倶楽部

※協賛広告のお願い

2月第二例会3月第一例会に遊休品持参下さい

★2月12日　理事会　11：30～　丸茂

理事16名・委員長1名出席

＊第55回地区年次大会本登録に増員のお願い

★2月19日　第980回例会　12：20～

鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率62.8％）

※協議事項

・終身会員推薦について　粟嶋

※次期役員選挙会

※次期所属委員会アンケート

＜幹事報告＞

・6LC合同ACT鳥取砂丘一斉清掃参加について

日　時　2009年4月5日（日）9：00集合

　　　　開始式　9：15　　清掃　9：30～11：00

集合場所　市営駐車場

・鳥取砂丘一斉清掃代表者会議開催について

日　時　2009年3月17日（火）14：00～15：00

場　所　福祉文化会館4F　各クラブ1名参加

＜委員会報告＞

・大会…第55回地区年次大会本登録のお願い

・環境保全…336－B地区合同ACTCO2削減集計

表回収について

・社会福祉…「鳥取いのちの電話」へ協力金贈呈

について

日　時　2009年2月23日（月）14：00

場　所　市役所駅南庁舎B1F　会議室

出席者　安田　砂田　横山賢　井上

・木下義章…先日、母の葬儀に際し、ご丁重なご

芳志を賜りありがたく厚くお礼申し上げます。

・細田　覚…本日は、開会ゴングの順番を間違え

誠に申し訳ございませんでした。年度末の気ぜ

わしさに心ここにあらずの状態でした。次回よ

りキンチョウ感を持ってのぞみます。年度末の

あわただしさに事故・けがが多くなると存じま

す。皆様のご安全心よりお祈り申し上げます。

・松本繁蔵…副テールツイスターとして先きの連

続3回無事勤めさせて頂きました事は、皆様の

御協力ありがとうございました。ドネーション

します。
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理事会だより－（2月）事務局だより
議題

①複合地区第55回年次大会代議員について　承認

②退会者について　　　　　　　　　　　　承認

③終身会員推薦について

正会員の粟嶋道和さんの終身会員推薦の提案が

あり、審議の結果、承認として例会に諮ること

とする。

④小学生対象ミニバスケット大会「鳥取いなばラ

イオンズカップ」決算報告について　　　承認

⑤チャリティーグラウンドゴルフ大会について

日　時　2009年3月31日（火）

場　所　鳥取ゴルフクラブ

昨年どおり、賞品として会員より遊休品を募

集。また、協賛広告、各委員会からの当日の動

員、会員メンバーの参加（10人程度）等例年ど

おりの実施とする。　　　　　　　　　　承認

⑥特別委員会について

会員委員会のアンケートの集計結果をもとにク

ラブの運営のあり方を検討する「特別委員会」

の設定について提案があり、目標等をはっきり

させるため、執行部と会員委員会にて、委員会

のメンバーの設定を行うこととする。

⑦理事会決議について

理事会決議を例会にて諾否をとるとき、理事の

メンバーより、反対意見がでるのは、おかしい

という意見が出され、一方欠席したため、審議

に加わることができず、例会にて、意見をいう

こととなったという反論もあり、また、協議事

項自体、よく、徹底されなかったのではという

意見も出され、このように、会則の改正という

重要な議題の場合は、案内に議題を掲載し、例

会に出すときにも、案内に協議事項を掲載し、

協議内容を周知徹底して審議することとする。

◎2月13日　第290回2月例会　14：00～　白兎会館

・会長挨拶

・2月誕生祝品贈呈

・お花見例会会場について

・CO2削減カレンダー回収について

・第55回336－B地区年次大会本登録について

マンスリーレポート集計表（1月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 1 100,000 1 18 31 32 0 0 32 2 2 2 88.0

鳥 取 中 央 0 0 0 0 38 36 0 0 36 2 0 0 86.0

鳥取いなば 3 933,534 2 208 87 87 0 1 86 8 0 0 81.0

鳥 取 久 松 3 20,000 1 45 42 44 0 1 43 2 0 0 80.0

鳥 取 千 代 1 38,760 0 0 25 30 0 1 29 3 0 0 70.0

鳥 取 砂 丘 1 200,091 1 150 51 50 0 0 50 6 0 0 75.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 20 20 0 0 20 20 0 0 70.0



○地区ガバナーの月
○日本ライオンズ創立記念日

○地区・総合地区・国際大会の参加計画の月
○

１ 日 17 火 （鳥取中央 LC例会）

２ 月 18 水

３ 火 （鳥取中央 LC例会） 19 木 第 982 回例会

４ 水 （鳥取砂丘 LC例会） 20 金 春分の日

５ 木 第 981 回例会 21 土

６ 金 22 日

７ 土 23 月

８ 日 24 火 （鳥取ＬＣ例会）

９ 月 25 水

10 火 （鳥取 LC例会） 26 木 （鳥取久松 LC例会）

11 水 27 金 （鳥取千代 LC例会）

12 木 理事会　　　　　　（鳥取久松LC例会） 28 土

13 金 LSC第291回例会　（鳥取千代LC例会） 29 日 クラブゴルフ

14 土 30 月

15 日 31 火 チャリティーグラウンドゴルフ大会

16 月

表紙写真説明

「鳥取いのちの電話」に協力金を贈呈した、鳥取いなばライオンズクラブ（安田勤会長）と鳥取いなばラ
イオネスクラブ（加藤貞子会長）の役員達。

3 月 行 事 予 定

発行日　毎月第 1木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端 2丁目 125 〒680-0036
　　　　鳥取県不動産会館 3F　蕁22-6860
　　　　メールアドレス inaba-lc@hal.ne.jp

例会日　毎月第 1 ･第 3 木曜日　12 時 20 分

例会場　鳥取市東品治 102
　　　　蕁27-8111　鳥取ワシントンホテルプラザ
会　長　安 田 　 勤
　　　　鳥取市南吉方 1丁目 50
　　　　蕁24-3791
幹　事　井 上 法 雄
　　　　鳥取市富安2丁目59番地 カレント富安1501号
　　　　蕁26-1253
編　集　原 田 　 進

責任者　鳥取市永楽温泉町555の4 フローレンス永楽通り1306
　　　　蕁21-0091

印刷　株式会社鳥取平版社

貧乏ゆすりの効果？血行を良くするための生理

現象の一種と考えられ精神を安定させるといった

効果をもたらすと言われています。気が付けば何

時も膝を揺すっているアナタ運動不足かもしれま

せん。もうすぐ春です定期的に身体を動かす週間

を付けましょう。

現政権迷走には困ったものです。付き合わされ

る国民も迷走の毎日です。社会不安・経済不安、

早く選挙して新しい政権の下で国民一丸となって

日本国を建て直しましょう。

PR・会報編集委員　横山豊治


